

Pole de Onandia

sábado, 17 de marzo de 2018

Facundo se quedó con el mejor tiempo en la clasificación del Supercar luego de la desclasificación de Bernardo Marcel en la técnica.

Marcel había cerrado su vuelta más veloz, en un tiempo de 1m25s865, pero tras su exclusión, Onandia saltó al primer puesto, gracias a su marca de 1.26.281. Segundo quedó Ricardo Alzueta, a 0.291 (1.26.572).

Los demás: 3) Daniel Costa, 1.26.973; 5) Fabricio Balogh, 1.27.161; 6) Alejandro Ravera, 1.27.407; 7) Guillermo Baltian, 1.27.429; 8) Pedro Sayago, 1.27.525; 9) Cristian Valencia, 1.27.849; 10) Alejandro Irazusta, 1.28.396.

Este domingo se correrán las dos finales desde las 11:15 y 13:15, respectivamente.